



## Erfolgreiche Schulsanitätsausbildung am ETG



„Man lernt hier nicht für die Schule - sondern für das Leben!“ Dieser Satz trifft in mehrfacher Hinsicht auf unseren Schulsanitätsdienst zu. Die Schülerinnen und Schüler lernen im Rahmen der medizinischen Notfallausbildung tatsächlich Dinge, die sie ihr Leben lang brauchen werden und gleichzeitig erwerben sie die Kompetenz, im Extremfall Leben zu retten.

An zwei Freitagnachmittagen im Dezember trafen sich 13 interessierte Schülerinnen und Schüler aus den Klassenstufen 7 bis 9, um einen offiziellen Erste-Hilfe-Kurs zu besuchen. Der Organisatorin, Frau Eppel, war es gelungen, mit Frau Läßle vom DRK in Calw eine erfahrene und emphatische Ausbilderin an das Enztal-Gymnasium zu holen. Die Kursleiterin machte die Jugendlichen in motivierender und mitreißender Weise mit den Grundlagen der Ersten Hilfe vertraut, dabei lernten die kommenden Ersthelferinnen und Ersthelfer unterschiedliche Situationen zu meistern, wie Blutungen zu stillen, einen Notruf abzusetzen oder eine ohnmächtige Person zu versorgen.

Die Schulgemeinschaft des Enztal-Gymnasiums darf sich glücklich schätzen, 13 weitere Schülerinnen und Schüler in den eigenen Reihen zu haben, die in Notsituationen die Fähigkeiten besitzen, im alltäglichen Unterricht, in den Pausen sowie an Schulveranstaltungen helfen zu können.

Vielen Dank für den Einsatz aller, die diese tolle Veranstaltung ermöglicht haben!



Stolz präsentieren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Erste-Hilfe-Urkunden.